

Communiqué de presse

Fribourg, le 31 août 2022

Les blocs opératoires de l'HFR Riaz ouvrent un jour de plus

Un an après la réouverture des blocs opératoires de l'HFR Riaz, l'activité s'amplifie. En plus des mardis et mercredis, des interventions ambulatoires de chirurgie générale et de chirurgie orthopédique auront lieu les vendredis.

Après des travaux de rénovation et d'amélioration du flux de deux des quatre blocs opératoires de l'HFR Riaz, l'activité avait repris en août 2021. Deux jours par semaine, dans un premier temps, les mardis et mercredis. Dès ce 2 septembre, des interventions auront lieu également les vendredis. Y sont pratiquées des opérations ambulatoires de chirurgie générale (hernies et varices par exemple) et de chirurgie orthopédique (chirurgie de la main et du tunnel carpien par exemple).

Pour compenser la pénurie de personnel, l'HFR avait alors fait appel à un prestataire externe, fournissant le personnel de bloc manquant. Cette collaboration se poursuit. Fly Anesthesia met ainsi à disposition des aides de salle, des instrumentistes et des médecins anesthésistes.

Ce déploiement de l'activité à Riaz permet d'augmenter les capacités opératoires de l'HFR, en complétant l'activité du site de Fribourg, notamment au profit du stationnaire. L'attente pour les patient-e-s en est ainsi diminuée. Rappelons toutefois qu'à terme, dans une dizaine d'années, la centralisation de l'ensemble de l'activité chirurgicale – stationnaire comme ambulatoire – sur le site de Fribourg, reste l'objectif fixé par la stratégie 2030 dans le cadre du nouvel hôpital.

Renseignements

Stéphane Brand, directeur des opérations et des systèmes d'information
Tél. +41 26 306 01 95

Service de presse

Catherine Favre Kruit, chargée de communication
T +41 26 306 01 25